

WER wir sind?

Wir sind eine taufrische Partei, die sich mit den entscheidenden Themen des 21. Jh. beschäftigt.

Piratenparteien bestehen bereits in weltweit 20 Ländern, wo sie sich unter anderem für das Recht auf Privatsphäre im Angesicht von Sicherheitshysterie und Überwachungswahn einsetzen.

Statt des gläsernen Bürgers fordern wir den **gläsernen Staat**. Weiterhin forcieren wir die Modernisierung des Urheberrechtes im Sinne der digitalen Copie.

Wir stemmen uns gegen innovationsfeindliche Elemente des Patentsystems.

Wir fordern eine Sicherheitspolitik im Einklang mit den bürgerlichen Grundrechten und eine Weichenstellung für freies Wissen.

Klarmachen zum Ändern.
MACH MIT!
<http://piratenpartei.de>



PIRATEN - über uns

2006 startete die Piratenpartei in Schweden und ist nun weltweit in 20 Staaten vertreten - von Peru bis Australien.

Die Piratenpartei hat erkannt, daß Patente und Copyright die Bürgerrechte beschneiden.

Das **Wichtigste** sollten aber die **Bürgerrechte** wie Grundgesetz sein und dann erst wirtschaftliche Interessen kommen; denn andersrum werden weite Teile der Bevölkerung kriminalisiert, wie z.B. die Kinder, die auf dem Schulhof Musik, oder Hobbygärtner, die Pflanzen tauschen.

Doch auch in anderen Bereichen redet die Piratenpartei mit, immer das Grundgesetz vor Augen, um davon ausgehend eine Lösung zu finden.

Klarmachen zum Ändern.
MACH MIT!
<http://piratenpartei.de>



PIRATENPARTEI? - Ja klar!

Heute werden die Weichen gestellt für eine moderne und freie Informations- und Wissensgesellschaft. Wir entscheiden, ob wir dem digitalen Zeitalter angstvoll begegnen oder mutig diese Herausforderung annehmen und Wege suchen, die Grundrechte zu wahren und die Interessen der Gemeinschaft zu sichern.

Dafür startete die Piratenpartei 2006 in Schweden und ist nun weltweit in 20 Staaten vertreten - von Peru bis Australien mit einem zukunftsweisenden Programm:

- gläserner Staat statt gläserner Bürger
- informationelle Selbstbestimmung
- Abschaffung künstlicher Monopole

und redet auch in anderen Bereichen mit, immer das Grundgesetz vor Augen, um davon ausgehend gemeinsam eine Lösung zu finden.

Klarmachen zum Ändern.
MACH MIT!
<http://piratenpartei.de>



Piraten weltweit

Seit Januar 2006 haben sich weltweit in 20 Ländern von Peru bis Australien Piratenparteien gegründet, um zur Unterwanderungen der Bürgerrechte durch den Staat ein politisches Gegengewicht zu bilden.

- Überwachungsstaat
- Monopolbildung
- transparenter Staat
- Menschenrechte
- freies Wissen
- Patentrecht
- Urheberrecht

... sind nur einige der Themen derer sich die Piratenpartei angenommen hat.

Klarmachen zum Ändern.
MACH MIT!
<http://piratenpartei.de>

